



Trailer Epik 'Saga Amerika' Menggambarkan Perjuangan Memegang Kendali Nasib Bangsa

Description

Trailer Film Epic 'Horizon: An American Saga' Dirilis

Warner Bros dan New Line telah merilis trailer pertama untuk Horizon: An American Saga, film epik kekaisaran Perang Saudara aktor-sutradara Kevin Costner yang akan tayang di bioskop dalam dua bagian musim panas ini, pada tanggal 28 Juni dan 16 Agustus.

Pendahuluan yang Menggugah

Ditulis oleh Costner dan Jon Baird (The Explorers Guild), film ini menjelajahi daya tarik Barat Liar dan bagaimana cara memenangkannya – dan juga kehilangannya – melalui darah, keringat dan air mata banyak orang. Film ini membeberkan empat tahun Perang Saudara, dari tahun 1861 hingga 1865, membawa penonton dalam perjalanan emosional melintasi negara yang sedang berperang dengan dirinya sendiri.

Partisipasi Kevin Costner

Deadline pertama kali melaporkan proyek ini, ini adalah proyek yang menghadirkan Costner di balik kamera sejak film Open Range pada tahun 2003. Film ini membawanya kembali ke setting Dances with Wolves, debut sutradara pada 1990, yang berhasil mendapatkan lebih dari \$424 juta di seluruh dunia dan memenangkan tujuh Academy Awards, termasuk Best Picture dan Director.

Daftar Pemeran dan Produksi

Selain Costner, Horizon: An American Saga dibintangi oleh Sienna Miller, Sam Worthington, Jena Malone, Owen Crow Shoe, Tatanka Means, Ella Hunt, Tim Guinee, Danny Huston, Colin Cunningham, Scott Haze, dan banyak lagi. Film ini merupakan produksi Territory Pictures yang akan didistribusikan di AS oleh Warner Bros. Pictures.

Penutup yang Menggugah

Film ini diproduksi oleh Costner bersama Howard Kaplan dan Mark Gillard, dengan Danny Peykoff, Robert Scannell, dan banyak lainnya sebagai produser eksekutif. Jadi, jangan lewatkan trailer film ini untuk mendapatkan gambaran lebih jelas tentang Horizon: An American Saga.

Ringkasan

Warner Bros dan New Line telah merilis trailer pertama untuk “Horizon: An American Saga”, film epik perang sipil yang disutradarai oleh Kevin Costner yang akan tayang di bioskop dalam dua bagian musim panas ini, pada tanggal 28 Juni dan 16 Agustus. Ditulis oleh Costner dan Jon Baird, film ini menjelajahi daya tarik Old West dan bagaimana hal itu dimenangkan – dan hilang – melalui darah, keringat, dan air mata. Apakah Anda tertarik untuk menonton film ini? Apa pendapat Anda tentang trailer tersebut? Jangan ragu untuk berbagi komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark